

Ref nº 04/2013	Título del proyecto		Los derechos de las víctimas y las consideraciones de género en el sistema penal acusatorio en México				
Cliente	Referencia y título de la convocatoria	Región / País	Presupuesto total	Porcentaje de cofinanciación	Origen de la financiación	Fechas (principio/fin)	Organización ejecutora
Eptisa	Ref. EuropeAid/131-762/L/ACT/MX Convocatoria abierta "Actores no estatales en el desarrollo: Acciones en países socios"	Méjico	375.000 €	80%	Delegación de la Unión Europea en Méjico	01/05/2012 a 30/04/2015	Centro de Derechos Humanos de las Mujeres, A.C.
Descripción del proyecto					Servicios ofrecidos		
<p>El Estado de Chihuahua abarca el 3% de la población de la República Mejicana y suma el 18% de los homicidios del país. El Estado es uno de los tres primeros estados a nivel nacional en número de mujeres asesinadas donde cada trece horas muere una mujer a causa de la violencia de género. En junio del 2008 se aprobó la reforma constitucional en Méjico que implica la reforma del sistema de justicia penal, que transita de un sistema inquisitivo, predominantemente escrito, hacía un nuevo sistema de justicia penal acusatorio y oral. En este contexto se da una falta de armonización legislativa con los instrumentos internacionales en materia de derechos humanos de las mujeres así como la vigencia en la mayoría del país de algunas leyes que son discriminatorias contra las mujeres.</p> <p>Beneficiarios: Mujeres víctimas de violencias de género y sus familias. Funcionarias/os públicos estatales y federales que trabajan en la reforma penal. Organizaciones no gubernamentales de DDHH.</p> <p>Zonas de intervención: Estado de Chihuahua.</p> <p>Objetivo General: Mejorar el acceso a la justicia para las mujeres y sus familias, fortalecer a los actores no estatales e instituciones promotoras de los derechos humanos, e impulsar la participación social en el fortalecimiento de la implementación del nuevo sistema de justicia penal.</p> <p>Objetivos específicos: 1) Incidencia política para el funcionamiento del sistema penal acusatorio en los delitos de género en Chihuahua; 2) Incidencia política para contribuir a los procesos de implementación de las reformas al sistema de justicia penal en las entidades federativas.</p>					Servicios de seguimiento y evaluación		